

7

### Urban Dance Barbara

#### Du liebst den Beat?

Dann bist Du hier richtig! In diesem Workshop lernst Du Deinen Körper zum Rhythmus von Funk, Hip Hop oder House zu bewegen. Wir bringen Dir die richtigen Schritte für eine komplette Choreografie bei und helfen Dir dabei, das richtige Körpergefühl für smooth Moves zu entwickeln.

#### You love the beat?

This is the workshop for you! Learn how to move your body to the rhythm of Funk, Hip Hop or House music! We'll teach you the steps you need for a choreography and help you develop a feel and body awareness for smooth moves.

Quentin

### Skateboard

Du willst lässig mit dem Skateboard durch die Straßen rollen? Das nötige Gefühl für's Board bekommst Du hier! Ob Goofy oder Regular, sobald du Gleichgewicht und Technik drauf hast, kann Dich nichts mehr aufhalten.

#### Skateboarding

Would you like to casually cruise the streets on your skateboard? Whether Goofy or Regular - nothing will stop you once you have mastered some technique and balance. You'll pick up a feel for the board this workshop.

8

### Jump & Run Parkour Giulio

Beim Parkours geht es darum, jegliche Hindernisse in der Umgebung geschickt und kreativ zu überwinden. Indoor und Outdoor werden wir neue Bewegungen kennenlernen sowie Laufen, Springen, Abrollen, Klettern und Balancieren. Diese Grundbewegungen werden beim Parkour spielerisch variiert.

#### Parkour / Freerunning

Parkour is about overcoming any obstacles or hurdles with creativity and dexterity. Indoor and outdoor you'll learn new ways of moving, running, jumping, rolling over, balancing, climbing. You'll combine these basic movements in various ways.

### Mosaik Bea

Kreatives Upcycling - aus gebrauchten Materialien gestaltet ihr ein Tablett, eine Aufbewahrungskiste oder ein Wandbild. Aus Fliesenbruch und anderen Keramikstücken werden eigene Ideen in Farbe und Form als Mosaikbild auf Bretter oder in Vintage Schubladen gelegt und fixiert. Dabei werden alle nötigen handwerklichen Skills vermittelt und es entstehen individuelle Einzelstücke.

#### Mosaic

Creative upcycling - everyone will create their own personal tray, storage box or mural. Using broken tiles and other ceramics, you'll bring out your own ideas and style as a mosaic on wooden boards. The workshop will teach you all the handicraft skills you need and provide all materials.

### EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG EINES ELTERNTEILS/ ERZIEHUNGSBERECHTIGTEN

Ich bin mit der ganztägigen Teilnahme meines Kindes in den Sommerferien vom 08.07 - 19.07.2024 am „talentCAMPus“ einverstanden. Eine besondere Unfallversicherung gibt es nicht. Eine Kopie der Krankenversicherung gebe ich meinem Kind mit. Ich habe angekreuzt, ob mein Kind und ich einverstanden sind, dass Foto- und/oder Videoaufnahmen veröffentlicht werden dürfen.

Ort, Datum, Unterschrift

Mein Kind hat ein KVB-Ticket  Ja  Nein

Fotos/Videos sind erlaubt  Ja  Nein

### Der Weg zum talentCAMPus

Henry Ford Realschule | Karl-Marx-Allee 43 | 50769 Köln

Haltestelle: Chorweiler  
DB: S11, S6 | KVB: Linie 15 und viele Buslinien  
Alternative Haltestelle „Karl-Marx-Allee“  
Von hier ist der Fußweg etwas kürzer.

### ANMELDUNG - talentCAMPus 2024

Montag, 8. Juli bis Freitag, 19. Juli 2024  
von 9:00 bis 16:30 Uhr  
inklusive Mittagspause und Essen  
Anmeldung bis zum: 10. Juni 2024

Das Angebot kostet nichts!

Zahlreiche Workshops erwarten Dich. Alle Materialien werden Dir zur Verfügung gestellt. Wer noch kein Ticket für die Straßenbahn hat, bekommt ein Ferienticket bei uns. Für Dich gibt es jeden Tag Mittagessen und auch Zeit zum Abhängen.

Wähle 2 Pakete  +   
Paketnummer (z.B.: 1 und 8):

Ich melde mein Kind für den talentCAMPus an

Familienname

Vorname

Straße | Nr.

PLZ | Ort

Geburtsstag    Geschlecht  w  m  d

Telefon tagsüber

Geburtsland

Schule

### talentCAMPus 2024

# ZUSAMMENHALT

8. - 19. Juli 2024

Kostenfrei!  
9 - 16.30 Uhr  
inkl. Mittagspause  
und Essen



# VHS



## talentCAMPus 2024 „ZUSAMMENHALT“

### Du bist zwischen 9 und 14 Jahre alt

Entdecke Dich und Deine Fähigkeiten im talentCAMPus in den Sommerferien. Zwei Wochen – immer von Montag bis Freitag – haben wir für Dich ein abwechslungsreiches und spannendes Programm zusammengestellt. Verbringe Deine Zeit mit Spiel, Spaß, Lernen und vielen anderen Kindern.

### Das erwartet Dich

- neue Leute kennenlernen
- tüfteln und kreativ sein
- verschiedene Materialien
- Pausen und Mittagessen
- KVB Ferienticket für Köln

### Wähle 2 Pakete!

Wir versuchen möglichst viele Wünsche zu berücksichtigen. Wenn ein Wunsch nicht klappt, lösen wir dich in ein noch offenes Paket.

### Melde Dich an

Direkt: in Deiner Schule  
Per E-Mail: [talentcampus@bildung.koeln.de](mailto:talentcampus@bildung.koeln.de)  
Im Netz: [www.bildung.koeln.de/talentcampus](http://www.bildung.koeln.de/talentcampus)  
Per Post: Lernende Region - Netzwerk Köln e.V.  
talentCAMPus  
Julius-Bau-Str. 2  
51063 Köln

### Noch nicht alle Fragen beantwortet?

Schreibe dem talentCAMPus-Team oder Moritz eine Nachricht!  
[talentcampus@bildung.koeln.de](mailto:talentcampus@bildung.koeln.de)  
[moritz.berg@stadt-koeln.de](mailto:moritz.berg@stadt-koeln.de)



GEFÖRDERT VOM



1

### Nähwerkstatt

Maria + Sabine

Du hast eine Idee, wie deine Bodybag, Rucksack oder Handytasche aussehen soll?

Werde kreativ und lerne hier, wie Du deine Idee umsetzen kannst. Du lernst mit der Nähmaschine zu nähen und am Ende hast Du eine selbst entworfene Tasche, die sonst niemand hat.

### Sewing Workshop

You got an idea for a bodybag, a backpack or a purse? Be creative and learn how to create your idea. No matter if boy or girl, learn to sew with our machines and at the end you will have your own handmade bag.

### Graffiti Workshop

Oli

Du interessierst dich für Graffiti?

Angefangen vom Zeichnen von Buchstaben bis hin zum Malen mit der Dose lernst Du unterschiedliche Elemente des Sprayens kennen und entwickelst dabei Deinen eigenen Stil. Zum Abschluss wirst Du mit den erlernten Skills dein eigenes Graffiti spraysen, welches du mit nach Hause nehmen kannst. Denke bitte daran, dass Du Klamotten anziehst, die Du versauen kannst.

### You'd like to try out Graffiti?

From drawing letters to painting with spray paint you'll get to know the elements. From these, you can develop your personal style. In the end you will create your own personal graffiti to take home. Make sure you wear something that can get dirty!

2

### Manege frei, sei dabei!

Was in Dir steckt, wird hier entdeckt!

Finde heraus, was dir gefällt. Ob Jonglieren mit Tellern, Bällen oder Ringen oder waghalsiges Balancieren auf dem Seil, dem Brett oder der Kugel, das alles kannst Du mit uns lernen. Du spielst lieber den Clown? Wir finden den passenden Sketch für deinen Auftritt.

### Clear the ring! Circus workshop

Find out what you like best! Whether it is juggling with plates, balls or rings or balancing on a tight rope, beam or even a ball. Or you prefer being a clown? We'll give you the support you need - come and join in!

3

### Spielentwicklung

Malou

Hier hast Du Zeit und Raum für Spiel und kreatives Schaffen. Du kannst Spiele aus verschiedenen Kulturen kennenlernen und ein eigenes Spiel gestalten. Außerdem hast Du die Möglichkeit, an kleinen kreativen Angeboten teilzunehmen.

### Developing Games

Here you'll find time and space for playing games and being creative. Get to know games from various cultural backgrounds and create your own game!

### Knüpfen, Knoten, Weben

Lena

Bei der Kreativwerkstatt kannst du knüpfen, knoten, weben! Hier machst Du aus Wolle und Garn Traumfänger, Wandbehänge, Armbänder und Schlüsselbänder. Du lernst verschiedene Knüpftechniken und Fingerfertigkeiten kennen.

### Knotting and Weaving

In this creative workshop you are invited to knot and weave. Turn wool and yarn into tapestries, bracelets or lanyards! You'll learn various techniques of knotting and weaving to create your personal style.

### Manga Mania

Nils

Hier lernst du die absoluten Grundlagen des Manga Zeichnens.

Vom Character Design über Anatomie bis hin zum Gestalten der passenden Kulisse. Tauche ein in eine Welt voller knalliger Farben und verrückter Frisuren.

### Here you'll learn the basics of Manga drawing.

How to get character design, anatomy and scenery right: Welcome to a world of wild colours and crazy hairstyles!

4

Manege frei, sei dabei!  
Was in Dir steckt, wird hier entdeckt!

Mirko + Oscar

Finde heraus, was dir gefällt. Ob Jonglieren mit Tellern, Bällen oder Ringen oder waghalsiges Balancieren auf dem Seil, dem Brett oder der Kugel, das alles kannst Du mit uns lernen. Du spielst lieber den Clown? Wir finden den passenden Sketch für deinen Auftritt.

### Clear the ring! Circus workshop

Find out what you like best! Whether it is juggling with plates, balls or rings or balancing on a tight rope, beam or even a ball. Or you prefer being a clown? We'll give you the support you need - come and join in!

5

### Rhythmus der Straße

Dennis

In den lebendigen Straßen Kölns entsteht ein einzigartiges Tanzprojekt, das Kinder und Jugendliche in die Welt des urbanen Tanzes einführt. Das Projekt bietet jungen Menschen die Chance, ihre Kreativität durch Hip-Hop & Breakdance auszudrücken. Gemeinsam schaffen wir eine Bühne für die nächste Generation, die Kölns kulturelle Vielfalt widerspiegelt.

### Rhythm of the Streets

In the vibrant streets of Cologne, a unique dance project emerges, introducing kids and youths to the world of urban dance. This Project offers young participants the chance to express their creativity through Hip-Hop & Breakdance. Together, we're creating a stage for the next generation, reflecting Cologne's rich cultural diversity.

### I LIKE HIPHOP

Becks

RAP-Kurs/Texte/Urban Art

Reimen, Taktgefühl und Texte mit Inhalt schreiben, seine Gefühle vertonen, ohne andere zu diskriminieren. Du experimentierst mit Stimme, Sprache und Rhythmus, textest, rappst und recordest Deine eigenen Songs. So kannst Du Dich in Deiner Sprache ausdrücken, Gefühle und Bedürfnisse verbalisieren und Bilder kreieren. Du verlierst dabei nie den Blick auf Deine Straße, denn diese besitzt wie Du, ihre eigene Sprache.

Find rhyme and rhythm to write texts about what is important to you. Voice your feelings - without discrimination against others! Join in and experiment with your voice, with language and rhythm. Create and rap your own texts and record your own songs.

DIYHits#MusicFreestyle

Irene

Musik von eigener Hand:

eine chillige Ballade oder ein groovy Hit: In der Musik ist alles möglich! Texten, Instrumente spielen, Mikros ... entsteht eine Band?? Hauptsache selbstgemacht! Ohne Vorkenntnisse!

Music handmade:

make a chilly ballad or a groovy hit: in music everything is possible! Testing, playing instruments, mic ..... do we get a band? Main thing: selfmade! Without prior knowledge!

6

Selbstliebe  
und Selbstbehauptung

Medi

Wir reden über wichtige Themen wie zum Beispiel Selbstliebe, Selbstwahrnehmung, Selbstbehauptung, den Umgang mit sozialen Medien, gesundes Essverhalten, Belästigung und Grenzen setzen. Wir lernen Selbstverteidigungstechniken und wenden sie an. Dabei kannst Du Dich komplett frei fühlen, weil wir unter uns sind.

### Self-Love and Self-Assertion

We will talk about important issues such as feeling love for oneself, knowing and perceiving oneself and standing up for oneself and one's views. We'll learn and practise techniques of self-defence. You can feel completely at ease because we'll be amongst ourselves.

Einrad Fahren

Lorena

Warum mit zwei Rädern fahren, wenn es auch mit einem geht?

Ich zeige Dir, wie Du mit etwas Gleichgewicht, Körperbeherrschung, Koordination und Geduld das Fahren auf nur einem Rad beherrschen kannst. Slalom radeln, Rückwärtsfahren, Seil springen und vieles mehr.

### Riding the unicycle

Why ride on two wheels if you only need one?

I'll show you how you'll manage the unicycle with a little balance, body control, coordination and patience. There'll be slalom, riding backwards, skipping the rope and more.